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Protokoll 

der 54. Sitzung des Kinderparlamentes vom 13.03.2023 

 

1. Das Kinderparlament wird durch den Vorsitzenden des 

Jugendhilfeausschusses und Versammlungsleiter Laurenz Tiegelkamp 

eröffnet. 

 

2. Michael Hartmann reicht die ausstehenden Antworten aus der letzten Sitzung 

nach. 

 

Name Schule Frage Antwort 

Matilda Theodor 
Angerhausen 
Schule 

Wünscht sich neues 
Klettergerüst 

Wir werden mit 
den 
Schülerinnen 
und Schülern 
zusammen vor 
Ort erarbeiten, 
was sie sich 
wünschen. 

 

3. Anfragen und Ideen der Abgeordneten  

Name: Schule: Frage: Antwort  

Julia BVA Kinder laufen auf 
Fahrradweg 

Es ist ein gemischter Weg, es dürfen 
dort auch Fahrräder fahren.  Es wird 
eine Bürger-Versammlung stattfinden, 
wo man bespricht, wie es sicherer 
werden kann. 

  BVA wünscht sich eine 
Schaukel 

SV - Lehrerin wird sich nochmal 
melden; anschließend wird Umsetzung 
geprüft. 

Angelina Erich Kästner Schule OGS beschwert sich 
über die Rohre  für 
die Raumluftanlage. 

Es ist bekannt und wird überlegt, was 
man ändern kann. 

Angelina Erich Kästner Schule Wünscht sich 
Parkzone für Eltern. 

Es gibt eine Zone, wo Eltern halten 
können. Bittet Frau Deußen, dass sie 
an die Eltern einen Elternbrief schreibt, 
damit sie an die Regeln erinnert 
werden. 

Angelina Erich Kästner Schule Moonhopper wird 
gewünscht. 

Gib das bitte an Frau Deußen. 



Valentin Erich Kästner Schule Auf dem Untergrund 
kann man kein 
Fußballspielen. 

Ein zuständiger Mitarbeiter hat es 
geprüft. Es besteht keine Unfallgefahr 
und die Löcher im Untergrund sind zu 
klein, um diese reparieren zu können. 

Valentin Erich Kästner Schule Luft ist schlecht. Untersuchungsergebnisse des 
Sachverständigen sind da, hier heißt es 
wie folgt: 
  
„In den stichprobenartig untersuchten 
Fluren und Klassenräumen (Grundriss 
im Anhang) liegen keine Hinweise auf 
einen verdeckten Befall mit 
Schimmelpilzen vor. Gegenüber der 
Außenluft sind die festgestellten 
Konzentrationen unauffällig. Visuell 
(keine sichtbaren Verfärbungen / 
Ausblühungen) und olfaktorisch (kein 
auffälliger Geruch) wurden ebenfalls 
keine Anzeichen hierfür ausgemacht. 
Eine Gesundheitsgefährdung kann 
anhand der festgestellten 
Konzentrationen ausgeschlossen 
werden.“ 

Valtenin Erich Kästner Schule Es werden neue 
Zäune benötigt. 

Es wurde festgelegt, wo die Zäune 
hinsollen.  Bis zu den Osterferien 
sollten alle Zäune stehen. 

Leonel Henri Dunant Schule Es braucht mehr 
Spielzeug an Schule. 

Gib das bitte an die Lehrerinnen und 
Lehrer oder an OGS Mitarbeitende 
weiter. 

Ronja  Realschule Es gibt zu wenig 
Spielgeräte in der 
Schule. 

Das gesamte Gelände wird neu 
geplant. Während der Bauphase 
können Schülerinnen und Schüler auf 
der Spielfläche des Gymnasiums 
spielen. 

Lennart Regenbogenschule Toiletten sind 
verschmutzt. 

Ihr müsst als Schülerinnen und Schüler 
vernünftig mit den 
Toilettenräumlichkeiten umgehen. Wir 
haben Putzkräfte, die die Toiletten 
jeden Tag reinigen. Ihr könnt es auch in 
den Klassenrat besprechen. 

Lennart Regenbogenschule Jugendliche trinken 
Alkohol und Kaffee 
auf den Schulhof. 

Problem ist bekannt. Gelände muss 
geschlossen bleiben. 



Maria Regenbogenschule Wünscht sich 
Kameras. 

Es ist kompliziert. Es muss Datenschutz 
geklärt werden. Es braucht Zäune um 
das Gelände, um Kameras installieren 
zu dürfen 

Eva Salvator Schule Netze der Tore sind  
Kaputt. 

Werden repariert. 

Moritz Tannebuschschule 
Strabe 

Wünscht sich 
Zebrastreifen vor der 
Schule. 

Die Anforderungen an einen 
Zebrastreifen sehr hoch. Es ist zu wenig 
Verkehr, um einen Zebrastreifen 
errichten zu können. 

Moritz Tannebuschschule 
Straberg 

Neue Sitzbänke 
werden gewünscht. 

Auftrag wird voraussichtlich bis Mitte 
Mai erledigt. 

Stella Tannenbuschschule 
Dellhoven 

Schulhof ist zu klein. Es ist schwierig. Wir müssen schauen, 
wie die Zeit, bis es eine neue Schule 
gibt, vernünftig überbrücken. 

Stella Tannenbuschschule 
Dellhoven 

Es gibt zu wenig 
überdachte Plätze für 
die Roller. Und die 
Löcher für die 
Schlösser sind zu 
klein. 

Überdachte Plätze sind nirgendwo 
vorhanden und geplant.  Die Roller 
müssen mit normalen Kabelschloss 
abgeschlossen werden. 

Aaron Tannenbuschschule 
Straberg 

Die Seilbahn ist noch 
kaputt 

Die technischen Betriebe haben 
wahrscheinlich das Ersatzteil noch 
nicht bekommen. 

Matilda  Theodor Angerhausen 
Schule 

Fußballplatz ist 
unbespielbar wenn es 
regnet. 

Die Kollegin aus dem Eigenbetrieb weiß 
Bescheid und arbeitet daran, es zu 
verbessern. 

 

Die Liste mit Anschaffungswünschen wurde an die Erich Kästner Schule 

weitergegeben. 

 

Berichte aus den Arbeitsgruppen: 

Umweltgruppe: 

Thema Bäume oder Thema Energiesparen an Schulen– Abstimmung beim nächsten 

Mal. 

 

Mediengruppe: 



Ideen für ein Spiel auf der Homepage wurde gesammelt. Medienprojekt aus dem 

letzten Jahr wurde vorgestellt, Sequenz aus dem Interview mit dem Bürgermeister 

wurde vorgeführt und bisheriger Stand der Homepage besprochen und gezeigt. 

 

 

4. In kleinen Gruppen wurde gemeinsam erarbeitet, wie die zukünftige 

Kinderhomepage verbessert werden kann.  

 

 

Protokollant  

 

 

 

Michael Hartmann 
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